

---

### Perlen aus der Anamnese: alkoholische Leberschädigung

Die beiden über 70-jährigen ledigen Schwestern lebten zusammen und wurden mit allen Anzeichen einer alkoholischen Leberschädigung und Neuropathie hospitalisiert. Sie wiesen jeglichen Alkoholkonsum entrüstet von sich.

**Da ergab die Anamnese:** Beide hatten wegen allerlei Beschwerden seit vielen Jahren ein hochprozentiges «Naturheilmittel» in stets steigender Dosierung eingenommen.

**Bildnachweis**  
© Skripko Ievgen | Dreamstime.com

*B.G.*

